

230 SOLDADOS DE AMBOS BANDOS

# Ucrania y Rusia concretan intercambio de prisioneros de guerra

**Algunos de los ucranianos llevaban presos más de dos años.** Los rusos eran mayoritariamente de la región de Kursk ocupada hace tres semanas.

En enero pasado, Rusia y Ucrania intercambiaron cientos de prisioneros en el mayor operativo de canje.



**LA DISCUSIÓN**  
diario@ladiscusion.cl  
FOTO: AGENCIAS

**R**usia y Ucrania intercambiaron ayer 230 prisioneros de guerra -115 por bando- en ocasión del Día de la Independencia ucraniana, en el tercer intercambio desde el inicio de la invasión a gran escala de Moscú.

Kiev indicó que los 115 soldados ucranianos que liberó el Kremlin eran reclutas y muchos habían sido detenidos en los primeros meses de la invasión rusa. Entre ellos había cerca de 50 soldados capturados por las fuerzas rusas tras el sitio en la acería Azovstal, en Mariupol en mayo de 2022.

Por su parte, el Ministerio de

Defensa de Rusia detalló que los 115 soldados que regresaron a su patria habían apresados en la región rusa de Kursk, donde las tropas de Kiev lanzaron un sorpresivo ataque hace

## Día de la Independencia

Ucrania conmemoraba ayer sábado el 33 aniversario de su independencia mientras la guerra contra la agresión rusa cumple 30 meses. No se organizaron festejos y, en su lugar, los ucranianos recordarán la fecha con homenajes a los civiles y soldados que han perdido la vida desde el inicio del conflicto.

dos semanas. Los soldados rusos llegaron en principio a Bielorrusia, pero serán trasladados a Rusia para recibir tratamiento médico y rehabilitación, agregó.

El presidente ucraniano, Volodimir Zelensky, explicó en una publicación en X que Emiratos Árabes Unidos volvió a ser el mediador en el canje, el 55to desde el inicio del operativo ruso en febrero de 2022.

“Recordamos a todos y a cada uno de ellos. Estamos buscando y haciendo todo lo posible para recuperarlos a todos”, agregó Zelensky.

Los funcionarios de ambos bandos sólo se reúnen cuando intercambian muertos y prisioneros de guerra, tras largos preparativos y esfuerzos diplomáticos. Ni Ucrania ni Rusia dijeron cuántos prisioneros de guerra quedan ahora en total.